



Geovanny Hidalgo del sector de las Orquídeas, estuvo feliz con la entrega de su silla de rueda activa, que es una silla especial que permite diferentes posiciones para que él pueda realizar sus actividades.

Así como Hidalgo, estuvieron el resto de los beneficiarios que llegaron desde diferentes sectores de la ciudad y del país para recibir la donación de un implemento de movilidad acorde a su discapacidad.

Fueron en total, 30 sillas de ruedas, 150 bastones para no videntes, 5 coches PET y 5 caminadores, los implementos que la Junta de Beneficencia de Guayaquil, entregó en el marco del Día Internacional de las personas con discapacidad y como parte de su programa permanente de donaciones que mantiene gracias a la cooperación internacional de organismos como Free Wheelchair Mission, La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días y Mobility World Wide.

Miguel Pérez Quintero, director (e) de la Junta, señaló que el deber de la Junta históricamente ha sido, es y será con los más necesitados del país. “Nuestro compromiso, más allá de todo, es con los valores éticos, morales y espirituales de cada persona que necesita un implemento de movilidad, sin distinción de tendencias religiosas”, expresó.

Diana Banchón, presidenta nacional de la Federación de Ciegos del Ecuador, agradeció en nombre de todos los beneficiarios la ayuda que reciben permanentemente de parte de la Junta de Beneficencia. “Las personas con capacidades especiales merecemos tener oportunidades de vivir y desenvolvemos en un mundo normal, y para hacerlo necesitamos de implementos que nos permitan hacerlo.

Hoy Gracias a la Junta de Beneficencia, 150 personas no videntes recibirán su bastón guía que es de gran utilidad para su vida diaria y muchas personas también mejoraran su calidad de vida con sus sillas de ruedas y otros implementos. “Estamos agradecidos de esta institución”

señaló Banchón durante el acto que se realizó el día de hoy en los patios de la ex unidad educativa Santa Luisa de Marillac y que contó con la presencia de Mons. Luis Gerardo Cabrera, el Ing. Miguel Pérez Quintero, director encargado de la Junta, representantes en el Ecuador de organismos donantes, representantes de fundaciones y beneficiarios.